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　9月 6・7日に，花壇コンクール審査

会が行われ，参加した34団体（個人を

含む）の中から，最優秀賞に2団体と1

個人が選ばれました。

　今年の夏は猛暑で，花が枯れないよう

にどの団体も水やりや，日よけなどに苦

労されたそうです。その中でも，「たく

さん日焼けをしたが，花の成長を見る

のが喜びだった」「花があることで地域

のみなさんが集まってくれるのがうれし

い」「花が大好きで，毎年花壇づくりを

楽しんでいる」など，それぞれが想いを

込めて育てた結果，花いっぱいの美しい

花壇になりました。秋空のもと，サルビ

ア，マリーゴールド，ペチュニアなど色

鮮やかな花が咲いた花壇を前に，受賞者

のみなさんの笑顔が輝いていました。

秋の花壇コンクール
花いっぱいの美しいまちにしよう

みんなで力を合わせて育てました（小野田中学校）

地域に愛される花壇になりました（本山公民館）

花いっぱいに彩られた自宅の庭（伊藤哲雄さん）

　10月に開催される全日本小中学生ダン

スコンクールに出場する「CANDY☆HYPE

（キャンディー・ハイプ）」が，藤田市長を

表敬訪問しました。8月に行われた九州大

会で金賞に輝き，全国大会出場を決めた小

学生男女5人のチームです。「表現力とチー

ムワークを磨いて頑張りたい！」と力強く

意気込みを語ってくれました。

　9月 20日，市内在住で 100歳を迎

えられた佐々木益男さんの自宅を藤田

市長が訪問し，花束や記念品等を手渡

して長寿をお祝いしました。佐々木さ

んの元気の秘訣は，「毎日の散歩と草取

り」と元気に語られ，市長にはっきり

とした声でお礼の言葉を述べられた姿

が印象的でした。これからもお元気で。

全国大会出場を報告

100 歳長寿者表敬訪問

小学生ダンスチーム

ご長寿おめでとうございます！


